

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad"

NOTA DE PRENSA Nº 0268- 2019 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA PROMOVIÓ CONSUMO DE PESCADO EN SEMANA SANTA

A través de la Dirección Regional de Producción desarrolló la promoción del consumo de pescado fresco, actividad que contó con la participación de la comunidad Cajamarquina, brindando diferentes recetarios promovidos por Ministerio de la Producción a través del Programa Nacional "A Comer Pescado".

El Director Regional de Producción, Antonio Bringas Vargas, refirió que "la importancia de consumir pescado es durante todo el año y no sólo en días festivos por Semana Santa, por el alto nivel de proteína que contiene, omega 3, entra otras bondades".

Esta actividad se desarrolló en alianza con el Frigorífico Municipal de la Municipalidad Provincial de Cajamarca.

Se agradece su difusión Cajamarca, 22 de abril del 2019

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA